

La valeur de la vérité face à la campagne médiatique est mise en relief au Venezuela



Caracas, 9 novembre (RHC/PL)- Le premier vice-président du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, Diosdado Cabello, a mis l'accent sur l'importance de la diffusion de la vérité sur son pays face à la campagne divisionniste menée par la droite nationale.

Dans son programme télévisé « Con el mazo dando », ce dirigeant socialiste a indiqué que l'opposition prétend diviser le peuple et les forces révolutionnaires raison pour laquelle, a-t-il signalé, il est indispensable de renforcer la bataille dans le domaine de la communication.

Il a rejeté l'usage que fait l'opposition des médias et des réseaux sociaux pour attaquer la Révolution Bolivarienne et dénaturer la situation que vit actuellement le Venezuela.

Diosdado Cabello qui est membre de l'Assemblée Nationale Constituante, a appelé le peuple à s'approprier de ces espaces pour diffuser le message d'unité et de travail du projet social instauré en 1999 par le Commandant Hugo Chávez.

« Transformons ces réseaux, faisons-les nôtres pour dire ce que nous sommes en train de faire et mettre

à nu les contradictions de la droite. Il n'est pas un autre pays au monde ayant une opposition antipatriotique comme celle du Venezuela , a-t-il relevé. ,

Il a également lancé un appel à la consolidation de l'unité des forces révolutionnaires pour remporter la victoire aux élections municipales du 10 décembre prochain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/147002-la-valeur-de-la-verite-face-a-la-campagne-mediatique-est-mise-en-relief-au-venezuela>



Radio Habana Cuba